

## ～入学おめでとう～



田中 ゆきえ

中学校へ入学した長男と入れ替わるように三男が小学校へ入学して、もうすぐ長い夏休みを迎えようとしています。

毎朝大きい声で「行ってきます。」と元気よく次男と一緒に登校する姿はほほえましくいつもパワーをもらっています。

最初の頃は、宿題でひらがなを丁寧に書くことも、疲れているのか、泣きながら書いていることもありました。今では、とても上手に書けるようになりました。

三男の末っ子ということもあり、自我が強くて甘えん坊の負けず嫌いで、すぐ泣いてしまうけど生まれてからこの日まで色々な成長を感じています。

これから、相棒の一颯君とたくさん笑って、嬉しいこと、悔しいことを共感し色々な思い出をつくってほしいです。 わっ君ガンバレ!!



## ～いっくんありがとう～



服部 めぐみ

いっくんが生まれてもう6年が経つんですね。赤ちゃんの頃は母乳を良く飲み、夜も寝てくれるお母さん思いの赤ちゃんでした。

1才4ヶ月で保育園。ぐずることなく玄関に着たら笑顔で「行ってきます。」と一人で中に入れてくれました。

初めての運動会の時です。最初から最後まで泣きっぱなし、ずっと先生に抱っこされていてどうしたんだろうとびっくりしました。親の顔が見えると泣きながらよたよた歩きでこっちに来ようとするいっくん。先生がダメダメとまた抱っこされて大泣きでした。それも納得。周りを見ると、園児の中でいっくんが一番小さかったんです。『あーいっくんまだこんなに小さかったんだなあ』と思いました。上のお姉ちゃんの面倒と自分の仕事復帰でいっくんのことを全然みてあげていないことに気づき、自分が情けない気持ちになりました。

それからは、なるべくいっくんのこともしっかりみるように心がけています。しかし、今でも我慢をするのはいっくんで、用事を頼まれるのもいっくんをついつい頼ってしまいます。文句も言わずに「いいよ。」とやってくれるいっくん。本当にありがとうでいっぱいです。

4月から小学校へ入学しましたね。同じ年の巨君とは仲良しなのか仲が悪いのか、不思議なコンビだけど、たった一人の同級生、大切にしてほしいなと思います。また、学年の違うお友達もできてサッカーの話も楽しそうで、学校では伸び伸びできているんだなと安心します。これからも色々なことがあると思うけど、いっくんらしさを失わず、いつも笑顔でいてほしいです。